
Gualeguaychú

Papeleras: Avanza la integración entre assembleístas argentinos y uruguayos

Un nuevo encuentro de assembleístas que comparten la lucha contra las plantas de Botnia, Isusa y ENCE, se realizó en Tarariras, Uruguay. Afirman que organizan una movilización muy grande en el vecino país oriental.

Se realizó en Tarariras, Uruguay, un nuevo encuentro de assembleístas que comparten la lucha contra las plantas de Botnia, Isusa y ENCE.

"Uruguay ha despertado", aseguró en diálogo con RADIO MAXIMA el assembleísta Alfredo De Angeli, luego de mantener reuniones en el Uruguay.

Además, recalcó que cree que se vienen momentos históricos entre argentinos y uruguayos, a la vez que manifestó que se siente "mucho más esperanzado".

Por otra parte, el assembleísta aseguró que "esto va a terminar con una movilización muy grande en el Uruguay, ya se está gestando".

Otros títulos de Máximaonline.com.ar:

TENDENCIA: CRECE EL ARTE COMO TERAPIA EN GUALEGUAYCHÚ

El artista plástico Eduardo Ayala dijo en RADIO MAXIMA que en la ciudad se observa una tendencia según la cual crece la opción del arte, por ejemplo la pintura, para la realización de terapias alternativas.

"GUALEGUAYCHU VA": Caravana promocional de Termas

Este fin de semana Gualeguaychú estará presente junto a las distintas ciudades termales de Entre Ríos en una importante promoción en la zona norte de Buenos Aires.

PAPELERAS

Responsabilizan a Finlandia si la crisis toma "camino indeseados".

Texto completo de la Declaración leída este mediodía frente a la Embajada de Finlandia en Buenos Aires.